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В  понедельник, 26
сентября, состоя-

лось очередное аппарат-
ное совещание админист-
рации МО «Сланцевский
район», вел которое и.о.
главы муниципального об-
разования А.Г.ПАРАМО-
НЕНКО.

В качестве основно-
го вопроса
была заслуша-
на информация
руководителей
детских художественной и
музыкальной школ Е.Г.Ва-
сильевой и А.А.Семенова о
работе этих образователь-
ных учреждений. ДХШ в
2005 году отметит свое 30-
летие, а музыкальной шко-
ле 1 октября исполнится 53
года. За эти годы сотни та-
лантливых детей смогли ре-
ализовать свои творческие
интересы: художественную
школу окончили 535 учащих-
ся, а музыкальную – 1092
учащихся. Многие выпускни-
ки выбрали профессии, свя-
занные с музыкой, с художе-
ственным творчеством.

Сегодня в ДХШ занима-

ются 230 учащихся, в музы-
кальной школе -  260 уча-
щихся. Детская художе-
ственная школа активно
участвует в выставках, кон-
курсах, фестивалях – в ми-
нувшем учебном году ребя-
та вместе с педагогами при-

няли участие  в 18 различ-
ных конкурсах, получено
103 награды. Учащиеся му-
зыкальной школы успешно
выступают на  региональ-
ных,  российских и междуна-
родных конкурсах, становят-
ся  лауреатами и дипломан-
тами. В коллективах обеих
школ работают квалифици-
рованные, опытные педаго-
ги, многие из них – бывшие
выпускники этих образова-
тельных учреждений.

Перспективы развития
школ руководители связыва-
ют с открытием новых спе-
циальностей. Но здесь есть
проблемы: для открытия

специальностей в музы-
кальной школе  необходи-
мо приобретать новые ин-
струменты;  новое оборудо-
вание –  гончарный  круг,
офортный  станок  для  ра-
боты  в технике «линогравю-
ра»  -  в ДХШ,  а  средств  на

это  нет.
Шла речь и о других про-

блемах: А.А.Семенов гово-
рил о том, что крайне необ-
ходимо обновление музы-
кальных инструментов. Е.Г.
Васильева отметила, что
нужен ремонт  помещений,
хотелось бы приобрести
для занятий по истории
изобразительного искусст-
ва второй компьютер, про-
ектор мультимедиа, но нет
средств.

На совещании выступи-
ла начальник отдела по де-
лам культуры, молодежи и
спорта администрации МО
«Сланцевский район» О.В .

Матвеева. Она отметила,
что коллективы обеих школ
работают ответственно и
творчески, эти образова-
тельные учреждения  - одни
из лучших в области.

А.Г. Парамоненко побла-
годарил педагогов художе-

ственной и музыкальной
школ за плодотворную ра-

боту с детьми. В то
же время он обра-
тил внимание руко-
водителей школ на

необходимость  более целе-
направленного и последо-
вательного  решения  фи-
нансовых и  хозяйственных
вопросов.

Заместитель главы МО
«Сланцевский район»
Р.М.Саитгареев отметил,
что в минувшие выходные
успешно прошла традици-
онная районная сельскохо-
зяйственная ярмарка, по-
благодарил руководителей
отделов и предприятий,
участвовавших в организа-
ции и проведении ярмарки.

На заседании обсужда-
лась также подготовка к ото-
пительному сезону.

В понедельник у главы
муниципального образования

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА СЛАНЦЫ И СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА!
    Администрация муниципального образования «Сланцевский район» ПРИЗЫВАЕТ ВАС

ПРИНЯТЬ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ В УБОРКЕ И БЛАГОУСТРОЙСТВЕ ПРИДОМОВЫХ
ТЕРРИТОРИЙ.  По всем вопросам, в том числе по обеспечению инвентарем, просим обра-
щаться в ЖЭУ МП «ЖКХ», на территории которых расположены ваши дома.

 с 1 октября по 1 ноября 2005 года

К  СВЕДЕНИЮ  НАСЕЛЕНИЯ
5 октября 2005 года в 14-00 в зале заседаний администрации

муниципального образования «Сланцевский район» (Почтовый пе-
реулок, д. 3) состоится очередное заседание собрания предста-
вителей муниципального образования.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О налоге на имущество физических лиц на территориях го-

родских и сельских поселений Сланцевского муниципального
района.

2. О земельном налоге на территориях городского и сельских
поселений Сланцевского муниципального района.

3. О едином налоге на вмененный доход для отдельных видов
деятельности на территории Сланцевского муниципального райо-
на.

4. О предварительном согласовании передачи объектов в му-
ниципальную собственность Сланцевского муниципального рай-
она.

5. Информация о ходе подготовки к отопительному сезону.

«Мой ребенок ходит в Гостицкий
детский сад. Группа разновозрастная:
беспокоит, что во вторую половину дня
дети остаются без воспитателя – в
группе только няня. Почему это проис-
ходит?».

Отвечает руководитель Гостицкого
детского сада № 20 Н.П.ПЕТРОВА:

- В дошкольном учреждении планиру-
ется открытие второй группы. Во вторую по-
ловину дня, когда педагогический процесс
наименее интенсивен, воспитатели при-
влекались к оборудованию второй группы.
Приносим извинения родителям!
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Как известно, ЛОЭСК
была учреждена при актив-
ном участии правительства
Ленинградской области (51
процент акций) и объедини-
ла муниципальные пред-
приятия по электроснабже-
нию, которые  действовали
во всех городах.  В составе
ЛОЭСК у них появи-
лись новые возмож-
ности, в том числе –
по интенсивному об-
мену опытом. Один из
первых семинаров и
было решено прове-
сти в Сланцах на
базе городских элек-
трических сетей.
«Для нашего пред-
приятия это большая
честь и большая от-
ветственность», - ска-
зал директор филиа-
ла М.М.Герасимов.
Участниками этого
мероприятия стали
более 50 человек –
ведущие специалис-
ты и электромонтеры
со всех концов облас-
ти.

Как сказал, откры-
вая семинар, заместитель
генерального директора
ЛОЭСК А.М.Байдаков,  на-
правление деятельности,
избранное руководством
Сланцевского филиала,
полностью совпадает с ос-
новной стратегией компа-
нии и качество выполнения
работ здесь самое высокое
– благодаря профессиона-
лизму работников.

Поздравил участников
семинара и пожелал им
плодотворной работы заме-
ститель главы МО «Слан-
цевский район» А.А.Хопер-

СЕМИНАР ПО ОБМЕНУ ОПЫТОМ

ский.
В целом семи-

нар был посвящен
методам монтажа
линий с СИП – са-
м о и з о ли р о в а н -
ным несущим про-
водом. Этот про-
вод используется

уже практически везде, но,
как сказали участники, ни-
когда не мешает посмот-
реть, как работают соседи.
Поэтому многочисленные
вопросы, которые задава-
лись со знанием дела,  не
остались без внимания.

В начале участники се-
минара посетили базу пред-
приятия на улице Грибоедо-
ва. Здесь созданы хорошие
бытовые условия для рабо-
чих, имеется современная
ремонтная база. Затем со-
стоялся выезд на объекты:
на Молодежный проспект,

На днях Ленинградская областная энерго-
снабжающая компания (ЛОЭСК) провела на
базе своего сланцевского филиала семинар
по практическому применению новых техно-
логий для руководителей и специалистов
филиалов в других муниципальных образова-
ниях.

где недавно проведена кар-
динальная реконструкция
уличного освещения, и на
улицу Свердлова, где на
дворовых территориях ве-
дётся замена воздушных
линий электроснабжения.
Вместо старого алюминие-
вого провода здесь прокла-
дывали линию из СИП-про-
вода. Мало того, что этот
провод более прочен, ис-
ключает аварии, связанные
с захлестыванием прово-
дов, он обладает еще и
большим сечением. Это по-
зволяет значительно улуч-
шить качество электроснаб-
жения потребителей.

Участники семинара
внимательно наблюдали за
тем, как работали электро-
монтеры по прокладке СИП
под руководством мастеров
В.А.Виру и С.А.Жуковского.
Инженер по охране труда го-
родских электрических се-
тей  О.В.Ершова рассказа-
ла, сколько требований
должно быть выполнено
перед тем, как с помощью
вышки электромонтеры
приступят к работе.

В Лучках электроснабже-
ние осуществляется с помо-
щью воздушных линий, по-

степенно
все они
будут об-
новлены.
В цент-
р а л ь н о й
части го-
рода ли-
нии в ос-
н о в н о м
к а б е л ь -
ные, но и
здесь в
с т а р ы х
кварталах
есть воз-
д у ш н ы е
линии. В
н ы н е ш -
нем году
проведен

большой объём работ по
замене алюминиевого про-
вода на СИП. По мере воз-
можности она продолжится
и в следующем году.

Внедрение новых техно-
логий – требование време-
ни. Это позволяет повысить
надежность работы всего
оборудования, снижать эк-
сплуатационные и ремонт-
ные затраты. «В Сланцевс-
ких городских сетях стара-
ются брать на вооружение
современные передовые
методы, чтобы у потребите-
лей не возникало проблем
с энергообеспечением», -
сказал М.М.Герасимов.

Семинар закончился де-
тальным обсуждением все-
го увиденного. Главные ин-
женеры филиалов ЛОЭСК
высказали также своё мне-
ние по развитию энерго-
снабжения в своих регио-
нах. Заместитель главы МО
«Сланцевский район»
А.А.Хоперский подчеркнул,
что развитие электроснаб-
жения города Сланцы будет
и в дальнейшем одной из
приоритетных задач город-
ских властей.

                      Фото и текст
                  С.  ШИШКИНОЙ

Новый
газопровод

Закончено строительство
газопровода для обеспечения
потребностей города, в бли-
жайшее время ожидается его
приемка рабочей комиссией.
Работы проведены строитель-
ной компанией «Энерго» по за-
казу ООО «Петербургрегион-
газ».  Компанией «Энерго» кро-
ме того выполняется сейчас
корректировка проекта по стро-
ительству газопровода к Гости-
цам.

Катя Рощенко – дипломантка конкурса
В начале сентября в г. Геленджик в рамках фестиваля искусств «Южные ночи»

прошел Всероссийский конкурс молодых исполнителей «Российский дебют». В
нем принимала участие выпускница Сланцевской детской музыкальной школы
нынешнего года Катя Рощенко. Она стала дипломанткой конкурса «Российский
дебют». Несколько лет назад на таком же конкурсе успешно выступила другая
выпускница музыкальной школы - Юлия Михальчик.

ОБНАРУЖЕН ТРУП
В ночь с 21 на 22 сентября в

доме на 2-й линии был обнаружен труп
женщины. На место происшествия выез-
жала оперативно-следственная группа. На
теле умершей были обнаружены многочис-
ленные телесные повреждения. Однако, по
предварительным данным, смерть потер-

певшей  наступила не от побоев.
Вместе с тем, выяснилось, что те-

лесные повреждения ей нанес сожитель.
Решается вопрос о возбуждении уголов-
ного дела. Как сообщили в прокуратуре,
потерпевшая и подозреваемый – из кон-
тингента «переселенцев» из Санкт-Петер-
бурга.
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21 сентября в городс-
ком Доме культуры прошел
День молодого избирате-
ля. Он был организован от-
делом по делам культуры,
молодежи и спорта адми-
нистрации МО «Сланцевс-
кий район» и молодёжным
советом, со-
зданным при
этом отделе.

Участниками
м е р о п р и я т и я
стали не только
молодые слан-
цевчане – стар-
ш е к л а с с н и к и
школ, учащиеся
лицея, студенты
индустриального
техникума и
с л а нц е в с к о г о
филиала КГУ имени Кирил-
ла и Мефодия, но и моло-
дежная делегация из Кин-
гисеппа. Этих ребят можно
было легко узнать по ярким
футболкам с надписью
«Хватит молчать!». Корот-
кое общение с гостями в
фойе: ребята едины во мне-
нии – участие молодежи в
выборах органов местного
самоуправления очень
важно. Некоторые впервые
будут участвовать в голосо-
вании 9 октября, готовы
прийти на избирательные
участки и сделать свой вы-
бор.

Такой же настрой и у
сланцевчан. Одиннадцатик-
лассница школы № 3 Аля
Алексеева сказала: «Мне
еще только 16 лет, в выбо-
рах 9 октября участвовать
не буду, но мои родители
всегда активно участвуют в
избирательных кампаниях.
А нынешняя очень важна:
ведь от того, кто придет в
органы местной власти, за-
висит будущее города, рай-
она, его жителей. Когда я по-
лучу право избирать, обяза-
тельно его реализую: свой

 

выбор не могу доверить
другим». Солидарна с
Алей её одноклассница
Катя Антипенкова: за моло-
дыми – будущее, им опре-
делять, какой будет жизнь,
участие в выборах очень
важно. Катя считает, что та-
кие мероприятия, как День
молодого избирателя,
очень нужны: они помога-
ют повышать уровень пра-
вовой культуры молодежи.
Ведь одна из причин пас-
сивности молодежи на вы-
борах очевидна: они просто
не знают и не понимают,
для чего необходимо уча-
ствовать в выборах. Имен-
но этот пробел и старались
восполнить организаторы
Дня молодого избирателя.
Открывая его, заместитель
главы МО «Сланцевский
район» Г.М.Шувалова ко-
ротко, но очень доходчиво,
рассказала об особеннос-
тях предстоящих муници-
пальных выборов – избира-
ются только депутаты, ко-
торые потом из своего со-
става избирают глав муни-
ципальных образований
поселений – городского и

сельских. Галина Ми-
хайловна объяснила,
как проводится голо-
сование в одноман-
датных и многоман-
датных округах, при-
звала молодых изби-
рателей принять ак-
тивное участие в вы-
борах. Она подчерк-
нула: новая система
местного самоуправ-
ления может быть
по-настоящему эф-
фективной только
при условии активно-
го участия в ней боль-
шинства граждан.

Исполнительный
директор межрегио-
нального центра
правовой культуры

участников выборов А.А.
Бравицкий обратился к мо-
лодым людям с неожидан-
ным вопросом: «Вы счита-
ете себя патриотами?». В
ответ из зала, который был
полностью заполнен, заз-
вучало утвердительное
«Да!». А.А.Бравицкий, как
бы продолжая диалог с мо-
лодежью, сказал: «Патрио-
тизм – это не просто набор
убеждений, а образ жизни.
Он выражается в конкрет-
ных поступках, один из них
– участие в выборах. Патри-
оту не может быть безраз-
лична судьба своего госу-
дарства, области, района. А,
значит, ему не безразличны
выборы в органы власти,
реализующие ту или иную
политику на муниципаль-
ном, региональном или фе-
деральном уровнях. Поэто-
му патриот – всегда дисцип-
линированный избира-
тель».

Судя по реакции зала,
можно было понять: такой
вывод молодые люди под-

держивают и согласны с
ним.

Пожалуй, самым корот-
ким и наглядным было выс-
тупление сотрудника этого
центра, кандидата психоло-
гических наук Е.В.Гамаль:
попросив ребят поднять ла-
дони, она сказала: «Вам
строить жизнь своими рука-
ми. Нужно прийти на выбо-
ры и отдать свои голоса за
тех кандидатов, которым вы
доверяете своё будущее».
На встрече выступил также
старший помощник прокуро-
ра города Д.В.Юхкам. Он го-
ворил об особенностях
предстоящих муниципаль-
ных выборов, о реализации
избирательного права.
Очень тепло зал принял вы-
ступление председателя
молодежного совета Сергея
Кузьмина. Он подчеркнул,
что созданный в начале ны-
нешнего года совет главной
задачей считает активиза-
цию молодежной политики

в городе.
Участие мо-
лодых изби-
рателей в
выборах –
это один из
путей реше-
ния данной
задачи.

К о г д а
официаль-
ная часть
ме роприя -
тия закончи-
лась, на сце-
не появи-
лись моло-
дые испол-
нители –

певцы, танцоры. После кон-
церта всех участников Дня
молодого избирателя жда-
ла развлекательная про-
грамма. Насколько эффек-
тивной была эта акция? По-
просила поделиться впечат-
лениями исполнительного
директора межрегиональ-
ного центра правовой куль-
туры участников выборов
А.А.Бравицкого. «Подобные
акции проходят в МО «Слан-
цевский район» не первый
раз и всегда – на высоком
уровне, - отметил он. – Зал
был полон, чувствовался ин-
терес ребят к обсуждаемой
теме. Некоторых лично знаю
по участию в образователь-
ных программах, реализуе-
мых центром «Лидер». Лю-
бознательные, активные
молодые люди. Необходимо
повышение уровня их пра-
вовой культуры: считаю, про-
шедшее мероприятие этому
способствовало. Надеюсь,
молодые избиратели при-
мут активное участие в вы-
борах».                  Т.КРЫЛОВА

День молодого
избирателя

А.А.Бравицкий
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Выборы  органов местного са-
моуправления муниципальных об-
разований - это не только выборы
депутатов, это выбор качества жиз-
ни каждого жителя области, посколь-
ку местное самоуправление  во
многом определяет уровень и ди-
намику социально-экономического
развития территории.

 Партия «Единая Россия» яв-
ляется Партией народного большин-
ства, об этом свидетельствуют ито-
ги выборов в Государствен-
ную Думу. В Ленинградском
областном региональном от-
делении Партии «Единая Рос-
сия»  состоит на учете более
4 тысяч членов и 6 тысяч сто-
ронников Партии.  Практичес-
ки в каждом районе и поселе-
нии имеются первичные отделения.

Наши кандидаты являются пред-
ставителями всех отраслей эконо-
мики и социальной сферы региона,
имеют большой опыт участия в об-
щественно-политической жизни. В
случае их избрания депутатами
представительных органов муници-
пальных образований они будут до-
стойно представлять интересы всех
слоев населения Ленинградской об-
ласти.

Мы готовы взять на себя от-
ветственность за принимаемые ре-
шения, эффективную работу муни-
ципальных структур, развитие бла-
гоприятного инвестиционного клима-
та и здоровой предпринимательс-
кой среды - всего того, что обеспе-
чивает уровень и качество жизни,
рост благосостояния жителей муни-
ципальных образований и региона.

Нас объединяют общие пред-
ставления о том, какой мы хотим
видеть свою область и жизнь ее
граждан. Наша Программа - это Про-
грамма реальных дел, которые мы
намерены выполнить во благо всех
жителей области.

Вместе - мы сила, способная
реально влиять на ситуацию в
области,  и свои приоритеты мы
расставляем  с учетом интересов
жителей городских, сельских по-
селений.

1. ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИ-
ТИЕ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

Экономическая деятельность
муниципальных образований реги-

она направлена на развитие дей-
ствующих производств и открытие
новых, как следствие - увеличение
количества рабочих мест и рост за-
работной платы, увеличение бюджет-
ной обеспеченности региона, рост ин-
вестиционной привлекательности об-
ласти для внутренних и внешних ин-
весторов.

Огромный вклад в развитие тер-
ритории, повышение жизненного
уровня жителей может внести ма-

лый и средний бизнес.
Сельскому хозяйству области

нужны не только дотации, но также
газификация, транспорт, современная
связь. Рядовые сельские труженики
нуждаются в защите от посяга-
тельств на их собственность, резуль-
таты труда, свободу торговли. Не-
обходимо создать конкурентоспособ-
ный рынок сельскохозяйственной
продукции.

          2. УЛУЧШЕНИЕ
       КАЧЕСТВА ЖИЗНИ
Жители муниципальных образо-

ваний области имеют право на дос-
тойное  качество жизни.

Наша задача – чтобы у каждого
человека, который пользуется льго-
тами, улучшилось материальное по-
ложение и повысились жизненные
возможности. С этой целью депута-
ты от Партии «Единая Россия» бу-
дут добиваться, чтобы не менее по-
ловины бюджетов муниципальных
образований  каждый год направля-
лось на решение социальных про-
блем.

      3.  ФОРМИРОВАНИЕ
СИЛЬНОЙ, НЕЗАВИСИМОЙ,
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ ВЛАСТИ
Мы хотим создать представи-

тельные и исполнительные органы ме-
стного самоуправления  подлинно де-
мократическим путем. Граждане дол-
жны активно участвовать в управ-
лении общественными делами, конт-
ролировать действия власти. Ни один
затрагивающий интересы человека
вопрос не должен решаться без уча-

стия избранных им представителей.
Наш программный принцип -

не человек для власти, а власть
для человека!

     4. ОБЕСПЕЧЕНИЕ
      БЕЗОПАСНОСТИ
Ленинградская область должна

стать регионом, где гарантирована
безопасность для каждого человека,
где надежно работают правоохрани-
тельные органы, действует справед-
ливая судебная система. «Единая

Россия» выступает за принятие до-
полнительных мер по обеспечению
безопасности жителей муниципаль-
ных образований области. Охрана об-
щественного порядка и обеспечение
безопасности - каждодневная зада-
ча не только правоохранительных
органов, но и всех жителей, которые
должны понять, что и сами они несут
ответственность за свою жизнь и
личную безопасность.

Меры безопасности должны   со-
стоять из комплексной программы.
Наши программные требования в
области безопасности включают в
себя:

- профилактику преступности,
повышение правовой культуры на-
селения, целенаправленную работу
по преодолению беспризорности  и
бездомности;

- достойное финансирование
правоохранительных органов, защи-
щающих нас от террористов и пре-
ступников;

- гражданский, партийный конт-
роль над милицией, пресекающий
любые проявления чиновничьего
хамства, поборы и взятки.

5. ЗАБОТА О МОЛОДЕЖИ
     И ЕЕ ОБРАЗОВАНИИ
Забота о молодежи – непремен-

ное условие будущего нашей облас-
ти. Эта забота складывается из мно-
гих составляющих:

- каждой маме – пособие на ре-
бенка в размере прожиточного мини-
мума;

- каждому ребенку – возмож-

ность посещения яслей/сада;
- каждому ученику – возмож-

ность бесплатного посещения оздо-
ровительных, спортивных секций и
кружков.

Дети, не имеющие родителей,
должны быть вовлечены в учебные
и воспитательные учреждения.

Из числа молодежи, избранной
в представительные органы, в каж-
дом муниципальном образовании
мы сформируем депутатские груп-

пы, фракции, которые будут
осуществлять единую скоорди-
нированную молодежную поли-
тику в области.

6. ЗАЩИТА
ДУХОВНОСТИ
    И КУЛЬТУРЫ
Ленинградская область яв-

ляется одной из ведущих в сфере
образования и культуры России. Мы
должны сохранять традиции высо-
чайшей духовности, нравственной
чистоты и достоинства, сберегать и
приумножать их, соединив с после-
дними достижениями всей мировой
цивилизации, внедрять достижения
науки в вузовское образование и
производство, повседневную жизнь
людей.

         7. БОРЬБА
ЗА ЧИСТУЮ СРЕДУ ЖИЗНИ
Мы должны сохранить в нашем

регионе благоприятную среду оби-
тания. Хорошая экология -  это чис-
тый воздух, чистая улица, чистый
двор и подъезд.

     ЗАКЛЮЧЕНИЕ
Мы поможем жителям деревень,

поселков, городов Ленинградской
области обрести реальное влияние
на региональные дела, создав
партийную систему народного кон-
троля. Через эту систему  мы бу-
дем вести постоянное изучение со-
стояния дел в социальной, жилищ-
но-коммунальной  и других сферах,
осуществлять контроль за действи-
ями чиновников.

 Мы знаем, что путь к нашим
целям будет долгим и непростым.
Но начинать его нужно уже сегод-
ня, прямо сейчас. Нашими общи-
ми усилиями XXI век должен стать
веком величия и процветания
России и Ленинградской облас-
ти как ее неотъемлемой части!

Предложения Ленинградского областного Регионального отделения Партии по инвести-
ционным программам (объектам государственных финансовых вложений): предлагаемые
объекты государственных финансовых вложений – строительство энерготехнологичес-
кого комплекса по глубокой переработке горючего сланца в синтетическую нефть и газ,
г.Сланцы. Объем инвестиций:  всего  867, 2 млн.рублей, в т.ч в 2006 году – 193,7.

«СИЛЬНАЯ, ЕДИНАЯ РОССИЯ НАЧИНАЕТСЯ  С ВАШЕГО РАЙОНА,
     ГОРОДА, ПОСЕЛКА, С ВАШЕЙ ДЕРЕВНИ И УЛИЦЫ!»

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА Ленинградского областного регионального отделения
Всероссийской политической партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ» на выборах

 в представительные органы  муниципальных образований Ленинградской области

Губернатор Ленинградской области Валерий Сер-
дюков опроверг распускаемые в муниципальных об-
разованиях слухи о якобы закрытии центров соци-
альной поддержки, информационных технологий и
других.

Глава региона подчеркнул, что область будет опла-
чивать 100 процентов, положенных для выполнения
государственной программы поддержки инвалидов, по-
жилых людей, обучения услуг. Средства на  это запла-
нированы, и беспокоиться не о чем.

Но нет необходимости держать раздутые штаты
центров, когда есть ставки множества управленцев, тех-
нического персонала, и все получают зарплату. Цент-
ры не должны быть местом «прибежища» тех, кого надо
устроить на работу, или руководства, делящего ставки.

Муниципальные образования обязаны вниматель-
но подойти к хозяйственной деятельности центров,
включая работу по предоставлению коммерческих ус-
луг. Они есть и сегодня, но никак не фигурируют в отче-
тах. Этого быть не должно. Что же касается выполне-
нию обязательств областью - это гарантируется.

      БЮДЖЕТ ОБЛАСТИ БУДЕТ
                ОБРАЩЕН К ЛЮДЯМ

НИ ОДИН ЦЕНТР
ЗАКРЫТ НЕ БУДЕТ

Губернатор Ленинградской области Валерий Сер-
дюков поставил задачу сформировать бюджет 2006 года,
исходя из решения социальных вопросов.

Об этом глава региона сообщил на заседании областно-
го Правительства 22 сентября. По словам Валерия Сердю-
кова, доходы бюджета 2006 года вырастут на 13 процентов,
что выше уровня планируемой инфляции. Стоит цель обес-
печить рост зарплаты, доведя первый разряд единой та-
рифной сетки минимум до 1100 рублей. Губернатор особо
коснулся необходимости наполнения бюджета региона
средствами от продажи земельных участков, аренды не-
движимости,  от других дополнительных доходов. По оценке
Валерия Сердюкова, не менее 20% доходов бюджета дол-
жны составлять получаемые от этой деятельности средства.
Сейчас уровень не превышает 7 процентов. В а л е р и й
Сердюков призвал глав муниципальных образований
«прежде, чем говорить о недостатке средств, посмотреть,
куда идут средства из созданных в районах внебюджетных
фондов».

Пресс-служба Губернатора
Ленинградской области

 

 



Агитационные материалы  политические партии  публикуют согласно пункту 3 статьи 23 областного закона «О выборах депутатов
представительных органов муниципальных образований и должностных лиц местного самоуправления в Ленинградской области».

                               Концепция
    предвыборной программы кандидатов в депутаты от КПРФ
     на выборах в органы местных муниципальных образований
                                    Ленинградской области

Наши основные задачи в органах местного самоуправления
1. Наведение порядка в сфере ЖКХ и защита права граждан на доступное жилье.

КПРФ выступает против проводимой властью реформы ЖКХ, против ущемления жизненных интересов россиян в
соответствии с вступившим в действие новым Жилищным кодексом РФ. Коммунисты предлагают вынести вопрос
оплаты услуг ЖКХ на всенародный референдум РФ и ограничить расходы на жилищно-коммунальные услуги 10%
совокупного дохода семьи.

Идя на выборы, мы берем на себя обязательства:
Во-первых: оказывать гражданам помощь в налаживании взаимоотношений с организациями ЖКХ, добиваться испол-

нения всех обязательств по предоставлению коммунальных услуг, ремонту и обслуживанию жилья, определенных норма-
тивно-правовыми документами в сфере ЖКХ и договорами между гражданами и предприятиями, предоставляющими эти
услуги.

Во-вторых: Инициировать принятие целевых программ на местном и областном уровнях с обеспечением бюджетного
финансирования замены ветхих и аварийных сетей, морально и физически устаревшего оборудования и т.д.

В-третьих: добиваться формирования тарифов на услуги ЖКХ только на основе экономически обоснованных затрат с
учетом платежеспособности населения, при совершенствовании учета и сокращения непроизводственных расходов и
потерь.

2. Укрепление правопорядка в каждом населенном пункте, профилактика преступлений и правонарушений,
борьба с преступностью.

Во-первых: повышение ответственности правоохранительных органов за состояние преступности и правопорядка на
территории каждого населенного пункта.

Во-вторых: внесение изменений и поправок в законодательство для устранения узаконенного попустительства право-
нарушениям в сфере рынка жилья, лесопользования и др.

В-третьих: добиваться от руководства ГУВД по Санкт-Петербургу и Ленинградской области и министерства внутренних
дел РФ укрепления материально-технической базы милиции, комплектования ее квалифицированными и ответственными
кадрами, обеспеченными достойной заработной платой.

В-четвертых: вносить предложения по принятию на местном и областном уровнях целевых программ, направленных на
создание условий для здорового досуга и профилактики антиобщественных проявлений в детской и молодежной среде.

3. Обеспечение экономического развития городских и сельских поселений.
Без разрешения задач экономического развития территорий, трудовой занятости населения не будет необлагаемой базы

и финансовой основы для выполнения органами местного самоуправления своих полномочий. Станет невозможным реше-
ние социальных проблем, начиная от благоустройства территорий и заканчивая сохранением учреждений культуры, образо-
вания и здравоохранения.

Коммунисты видят свою задачу в инициировании принятия федеральных законов о перераспределении налогов от
федерального центра к органам местного самоуправления. Кроме того, депутаты от КПРФ будут настойчиво требовать, как
от федерального правительства, так и от местной власти, инвестирования в экономику и создания условий по развитию
частного бизнеса. Особенно это необходимо в отдаленных от Санкт-Петербурга районах области, в первую очередь в
сельских поселениях, где чрезвычайно высокая безработица.

Главное, для чего коммунисты идут во власть – это заставить ее повернуться лицом к проблемам простых людей, напомнить
чиновникам, что они служащие, то есть слуги народа. Избиратель, помните, что их зарплата – это наши с вами налоги.

Пользуясь правом депутатских запросов, правом контроля представительными органами местного самоуправ-
ления, депутаты от КПРФ будут настойчиво и последовательно делать все только в интересах избирателей.

Члены КПРФ и сторонники партии,
избранные в советы городского

и сельских поселений, будут добиваться
реализации предвыборной концепции

 Ленинградского областного отделения КПРФ,
опираясь на знания, опыт

 и авторитет Коммунистической партии.

Сланцевское городское поселение
     Л.В.Антипова - округ № 5
     В.А.Земляной - округ № 2
     В.В.Ионин                    -           округ № 17
     В.Н. Капустин -            округ № 21
     В.А.Андреев - округ № 11
     В.В.Ковалев - округ № 13
    А.М.Коростелева - округ № 14
    Б.С.Назаров - округ № 12
    С.Н.Новоселова -            округ № 8
    В.М. Подоляко -            округ № 4
    Э.В.Северов - округ № 19
    Н.Я.Суконнова            - округ № 7

Гостицкое сельское поселение
   В.И.Коваленко, В.Н.Петров.
Загривское сельское поселение
   И.А.Чижов, Г.В.Шахова.

Старопольское сельское поселение
   Н.В.Евсеева - округ № 1
   Н.И.Кахраманова           - округ № 1
   Е.А.Лицкая - округ № 1
   Г.Н.Уткина - округ № 1
   В.М.Басова - округ № 2
   Е.Ф.Дурнева - округ № 2
   Т.Б.Еговитова - округ № 2
   Г.Е.Подковальников    - округ № 2

Черновское сельское поселение

Для участия в выборах депутатов в Сове-
ты на территории Сланцевского района
выдвинуты члены КПРФ и сторонники

Программы партии:

М.В.Андреева, Т.П.Бешменева, Т.В.Бондарь,
Т.В.Василенко, Л.В.Терех, А.А.Фомичев, Н.П.Черник.
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Голосуя за кандидатов в депутаты от ЛДПР Калинина В.И.,
Супрун Е.В., Клестерову Т.А., Азарцеву С.И., Капитина
В.К., Никифорчин Н.А., Супрун Р.И., Сливка Н.И., Ки-
верова А.С., Полякову Л.В., Матвееву В.М., Марченко
А.М., Деркач И.В., Павлушкову Т.Ф., Карпову Е.В., Ба-
ранову Л.И., а также Калинина С.В., Архипова В.Н.,
Малаштанова А.В., Азиатского В.В., Ермакову Л.А.,
Ларкина А.С. вы голосуете за реальную программу действий но-
вых органов местного самоуправления. Программа ЛДПР -

                                        это Ваша программа.
Мы должны:
- решить вопрос строительства автодорожного перехода через р.Нарова;
- восстановить детские лагеря, их материальную базу и финансирование;
- оказать содействие в производстве и переработке сельскохозяйственной продукции

в соответствии с протоколами о намерениях с потенциальными инвесторами;
- осуществлять особый контроль за работой Новосельской общеобразовательной

школы;
- прекратить бесконтрольное переселение жителей других регионов в наши населен-

ные пункты;
- наладить работу по подбору кадров в органы исполнительной власти. Укомплекто-

вать, совместно с органами ОВД, штат участковых инспекторов;
- прекратить вывоз леса. Осуществлять политику, направленную на глубокую перера-

ботку древесины на местах;
- совместно с депутатами фракции ЛДПР в Законодательном Собрании Ленинградс-

кой области использовать бюджетные деньги на развитие агропромышленного комплек-
са;

- дать возможность талантливой молодежи реализовать себя;
- оказать помощь способным выпускникам школ продолжить учебу в ВУЗах за счет

местных бюджетов.

СОХРАНИМ РОССИЮ ВМЕСТЕ!

Агитационные материалы  политические партии  публикуют согласно пункту 3 статьи 23 областного закона «О выборах депутатов
представительных органов муниципальных образований и должностных лиц местного самоуправления в Ленинградской области».

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64,66,68.

ЧУДСКОЕ ОЗЕРО И НАРОВА

Улов бывает нечистый - с разной посторонней мелюзгой
(обычно, некондицией).  Вместе со снетком в сушку идет ер-
шик, окушок и прочее. Рыбаки сетуют, если улов нечист, то и
стоит он меньше. Между тем, местники Чудского озера не счи-
тают зазорным кормить свиней рыбой. Иногда кормят и цен-
ной рыбой. Технологию изготовления неводов здесь приводить
нет смысла, как нет смысла описывать множество орудий  и
способов лова. Любой рыбак может рассказывать о ловле ча-
сами. Рыбацкое дело - это целая наука - непосвященному ма-
лопонятная.

Стоимость невода в 1860-е гг. исчислялась в тысячу руб-
лей серебром, поэтому  им владели сообща (у каждого ловца

была лишь часть невода). Привоз-
ные невода скупали оптом богатые

торговцы вроде Громова (Скамья), а затем продавали с бары-
шем для себя. Дорогие невода покупались по недостатку
средств в рассрочку.  Скупка рыбы производилась прямо на
льду озера (скупщиков, фактически перекупщиков называли
«прасолы»). К ним уже приезжали торговцы из Пскова, Дерп-
та,  Питера и Москвы. Скупали и местные торговцы, работав-
шие самостоятельно в столице, например, жители присам-
рянских волостей, - удачливые торгаши, известные далеко за
пределами столичной губернии. В Эстонии любого разносчика
и торгаша звали иносказательно сомряк, пусть даже он был
татарин. Дело в том, что эсты почти не владели торговым
ремеслом, и отчасти торговую нишу в Эстонии занимали наши
земляки, из которых особенно выделялись сомряки.

  В.БУДЬКО, краевед. Продолжение следует.
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Надо отметить, что по-
рядка в городе становится
от раза к разу всё больше.
Многие тротуары, которые
раньше заливались полно-
стью дождевыми водами и
доставляли неудоб-
ства пешеходам, се-
годня приведены в
надлежащее состояние,
выложены тротуарной плит-
кой. Одно удовольствие по
ним ходить! Выполнен по-
ямочный ремонт дорог на
улицах Кирова, Ленина, Га-
гарина, проспекте Моло-
дежный. Вскоре асфальто-
вое покрытие появится у
домов №№ 1, 3, 5 по улице
Чкалова. Там уже все под-
готовительные работы вы-
полнены.

В самом центре города,
у дома № 30 по улице Киро-
ва, наконец-то, появилась
нормальная стоянка для
автомашин. Долгое время
парковка автотранспорта
осуществлялась прямо на
зеленом газоне. Теперь же
здесь – заасфальтирован-
ный карман. Приведены в
надлежащее состояние и
внутридворовые проезды.
Жителям домов №№ 20,
20а по улице М.Горького, №
14а по улице Кирова, №№
46, 48, 50 по улице Ломоно-
сова и №№ 10-12 по пере-
улку Почтовый и самим хо-
дить приятно, и к подъезду
можно подъехать без рис-
ка, что машина провалится

в яму. А на улице Ломоносо-
ва заасфальтировали даже
подходы-карманчики, где
установлены скамейки для
отдыха.

Но все равно ещё есть

такие улицы и дворы, где всё
перекопано, перерыто,
одни ямы да ухабы. И толь-
ко, казалось бы, благоустро-
или, а через некоторое вре-
мя опять кто-то проводит
земляные работы. Вот, к
примеру, на улице Северная
у трансформаторной под-
станции без оформления
разрешения на земляные
работы уже прорыта тран-

шея. А  за  это  самоволь-
ство директору филиала
«ЛОЭСК» «Сланцевские го-
рэлектросети» М.М.Гераси-
мову комиссия решила вы-
дать предупреждение.
Нельзя копать в городе, не
оформив документы на про-
изводство земляных работ.

Кафе «Тартуга»  находит-
ся в центре нашего города,
и смотрится здание краси-
во, прямо старинный замок
появился, но портит карти-
ну нескошенная трава в
пределах землеотвода, а
также не ведется декора-
тивная стрижка кустарника.
Индивидуальному предпри-
нимателю А.Ю.Белянину

п р и в е -
д е н и и
террито-
рии в надле-
жащее состояние.

Не убран щебень у пив-
ной палатки у магазина
«Магнит», за что индивиду-
альному предпринимателю

В.Г.Черепанову тоже
выдано предупреж-
дение.  В районе пе-

реулка  Октябрьский
(ул.Ломоносова) жильцами
организована несанкциони-
рованная свалка. Ох, как же
не любят некоторые люди
свой родной город! А уби-
рать за ними приходится ра-
ботникам МП «Комбинат
благоустройства города». По
этому поводу выдано пре-
дупреждение и.о.директора
МП «КБГ» Н.С.Панарину. А
еще Николай Семенович
никак не может закончить
работы по очистке дренаж-
ной канавы в районе улицы
Строителей. Туда уже триж-
ды выезжала рейдовая
бригада, неоднократно пре-
дупреждали руководителя,
назначали несколько сро-
ков для выполнения пред-
писаний, но дело практи-
чески не сдвинулось с мер-
твой точки. Канава полнос-
тью заполнена водой, и как
быть людям осенью, когда
пойдут дожди, – неизвестно.
Ведь их участки почти не
просыхают, в подвалах сто-
ит вода. Не пора ли покон-
чить с этим «долгостроем»?!

Фото и текст
В.ГОРДЕЕВОЙ

На днях комиссия по благоустройству и санитарно-
му содержанию города провела свой очередной рейд. Р Е Й Д

ЗЛОПОЛУЧНАЯ  КАНАВА

выдано предупреждение о

На прошлой неделе в
детском лагере «Друж-
ный» под Зеленогорском
состоялись финальные со-
ревнования для детей «Бе-
зопасное колесо». Ребята
из 18-ти районов Санкт-Пе-
тербурга и 19-ти районов
Ленинградской области
состязались в знаниях Пра-
вил дорожного движения.
Наш город представляла
команда школы № 2 – по-
бедитель городских сорев-

«БЕЗОПАСНОЕ КОЛЕСО»:  НАШИ ПОБЕДИЛИ!
нований, которые проходи-
ли в мае. Это Денис Радзе-
вич, Евгений Степанов, Ири-
на Касьяненко, Наталья Са-
мородова.

Как рассказала инспек-
тор по пропаганде Сланцев-
ского отделения ГИБДД Т.А.
Созинова, ребята очень ста-
рались. Наша команда заня-
ла среди областников 12-е
место. А Ирина КАСЬЯНЕНКО
в конкурсе «Велофигурка»
заняла 2-е место. Девочку

наградили грамотой и
ценным подарком. Также
сланцевчане одержали
победу в конкурсе «Эру-
дит».  За 1-е место ребя-
там подарили магнито-
фон.

Всего две сентябрьс-
кие недели длилась под-
готовка ребят к соревно-
ваниям такого масштаба.
Поэтому показанный ре-
зультат можно считать
весьма высоким.

 

ПОЖАРЫ
25 сентября в дерев-

не Большие Поля в 4-квар-
тирном жилом доме выго-
рела комната площадью
12 квадратных метров.
Сигнал о загорании посту-
пил в 1 час. 15 мин. На
пожаре погиб мужчина
1965 года рождения, про-
живавший в квартире, ни-

кого больше в квартире не
было. Причины пожара ус-
танавливаются.

В этот же день на терри-
тории бывшего хлебокомби-
ната произошел пожар в од-
ноэтажном кирпичном зда-
нии, здесь сгорела кровля
и чердачное перекрытие на
площади 20х60 м. Сотруд-
ники пожарной охраны кон-

статируют, что все здания
данного комплекса нахо-
дятся в заброшенном со-
стоянии, к ним есть свобод-
ный доступ. Здесь и рань-
ше были возгорания. Вла-
дельцем зданий бывшего
хлебокомбината является
фирма из С-Петербурга.
Ведется проверка обстоя-
тельств пожара.

 
  

Воспитатель по
изодеятельно-

сти детского сада №
15 Н.А.Михайлова ра-
ботает с детьми разно-
го возраста. Даже
дети, которым только 2
годика, с удовольстви-
ем рисуют красками и
… ладошкой. На не-
давнем занятии они
знакомились с зеле-
ной и желтой красками
– символами травы и
солнца.

А дети постарше ри-
суют овощи, делают
аппликации: в группах
прошли беседы об
овощах, об их полез-
ных качествах, о том,
где тот или иной овощ
можно использовать.
Дети узнали много но-
вого о самых привыч-
ных овощах.
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Срочно продается а/м ВАЗ-2115 2005 г.в.
Тел.31-158, 8-911-1873653, 8-911-1836656.

Продам 3-комн.кв. Тел.31-355, 8-911-
1692246.

Продается 3-комн.кв. по ул.Кирова, дом в
черте города и 2-комн.кв. в Лучках. Т.2-20-42, 8-
921-5579181.

Продам 2-комн.кв. в центре, 1 эт., под офис.
Куплю комнату, квартиру, дом. Т.8-921-3929755.

Продается 2-ком.кв. ст.пл. 5/5 эт. и 1-ком.кв.
ул.пл., 1 эт. Т. 34-274, 8-911-2958033.

Продаётся 2-комн.кв. 2/5, ул.Кирова, 12 «б».
Т.8-911-7360419.

Продается 2-комн.кв. в Овсище. Тел.33-513
после 18 час.

Продаются комната 20,8 кв.м., 1-комн.кв.
«сталин.», 1-комн. кв. «хрущ.»., дом в Сижно, дом
в с/т «Дачное», 2-комн.кв. улучш.пл. Т.33-208, 8-
921-5521780.

Куплю 2-комн.кв. стар.план. в Сланцах, без
посредников. Т.8-921-7904795, 34-287.

Коллектив ООО «АПП «Загривское»
выражает глубокое соболезнование
Светлане Олеговне Мальковой по по-
воду безвременной смерти мужа.

Администрация и коллектив ХБЦ
ОАО «Завод «Сланцы» выражают ис-
креннее соболезнование родным и
близким в связи со смертью Брусован-

ского Анатолия Александровича.

Тел.8-921-9203149.

 

 

 Телефон 8-921-9245590.

требуются
 

 

 с собаками и

Обращаться по телефонам

2-23-30, 2-22-70, 36-155.

для работы в кафе.

 

Куплю сосновый пиловочник от 18 до 65
см (дорого). Оплата без промедления. Т.8-904-
5563646, 8-921-7468822.

РАСПОРЯЖЕНИЕ главы муниципального образования
     «Сланцевский район» Ленинградской области

 22.09.2005                                                                                 № 581-р
О результатах конкурса проектов

для включения в программу
 местного развития на 2005 год

1. Утвердить протокол наблюдательного Совета при адми-
нистрации муниципального образования «Сланцевский район»
от 17 июня 2005 года.

2. Отделу по экономике и инвестициям администрации му-
ниципального образования «Сланцевский район» на основа-
нии решения наблюдательного Совета подготовить проект до-
говора с ООО «Кристалл» на финансирование объекта «Расши-
рение мебельного производства» с лимитом финансирования
2000,0 тыс. руб.

3. Опубликовать распоряжение в газете «Знамя труда».
4. Контроль за исполнением распоряжения возложить на

заместителя главы муниципального образования Т.А.Больша-
кову. А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий обязанности главы муниципального образования

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10-00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

В полдень решила
      заглянуть в пар-

ник. До чего же в нем
было душно!  Каза-
лось, сейчас все вокруг рас-
плавится. Вдруг прямо на
меня откуда-то выпорхнула
малюсенькая птичка. Она
была размером не больше

шмеля. Заметалась птаха туда-
сюда и забилась в угол, затихла
там. Когда я подошла поближе, то
увидела, что птичка запуталась
в коварной паутине, которую

Ирине Вячеславовне
ГОРЛЕНКОВОЙ
Поздравляем
с днем рождения!
Желаем мы
без меры счастья,
Улыбок, радости, тепла.
В семье - уюта и согласья,
Здоровья, бодрости, добра!

Муж, дети, родители,
Амосовы, Ванчугины.

 ПТИЧКА-НЕВЕЛИЧКА
здесь раски-
нул паук-

охотник. Теперь можете себе пред-
ставить, насколько была мала эта
птичка, у нее даже не хватило  си-
ленок разорвать паутину.  Я осто-
рожно взяла комочек в руку. Ее сер-
дечко билось часто-часто. Аккурат-
но освободила птичку из плена и
раскрыла ладошку. Она словно жда-
ла этой минутки. Тут же вспорхну-
ла и улетела.

 

 

 


